

PLATAFORMA REGIONAL POR LA ESCUELA PÚBLICA

El Consejo de Plataformas por la Escuela Pública valora positivamente las movilizaciones que han llevado a la apertura de la Mesa de Negociación, y acuerda continuar actuaciones en defensa de la educación pública.

El Consejo de Plataformas por la Escuela Pública, reunido ayer en el IES Beatriz Galindo al ser convocado por la Plataforma Regional por la Escuela Pública, realizó una valoración de las movilizaciones y paros que han llevado a la convocatoria de la Mesa Sectorial, tal y como venía pidiendo desde el mes de julio, para tratar de las Instrucciones para la organización del curso 2011/12, a lo que se ha sumado la necesidad de abordar las novedades introducidas en la Ley de Acompañamiento de los Presupuestos del presente año.

Asimismo, acordó mantener actuaciones que, sin interferir negativamente en las negociaciones, mantengan visible la preocupación social por la situación de la enseñanza pública en la Comunidad de Madrid. Entre ellas, la convocatoria de un Congreso que permita debatir qué tipo de educación pública queremos y qué medidas se deberían implantar para alcanzarla.

Entendiendo que son los representantes de los trabajadores quienes tienen la capacidad de negociar las condiciones laborales en las Mesa Sectorial, este Consejo reconoce la necesidad de escuchar a las familias y los alumnos, buscando espacios de encuentro y recogiendo las reivindicaciones de estos estamentos, sin detrimento de los espacios de diálogo y actuación que les son propias a estos sectores.

Por último, consideramos necesario avanzar en la negociación con talante abierto a la resolución del conflicto que, por ello mismo, debe ser rápido y eficaz, para que la situación no se dilate, dando lugar a finalizar el trimestre con los acuerdos oportunos.

Madrid, 17 de enero de 2012

www.escuelapublica.org













